

Les différentes analyses de ce bilan économique 2015 ont été rédigées par l'Insee ainsi que par les organismes suivants: CERBTP; CMA Réunion; Daaf Réunion; Deal Réunion; Dieccte Réunion; Agence IEDOM Réunion; Statistics Mauritius.



Comptes rapides pour l'Outre-mer (Cerom)



Les comptes économiques rapides de La Réunion sont construits dans le cadre du projet tripartite Comptes rapides pour l'Outre-mer (Cerom) entre l'Insee, l'AFD, et l'IEDOM. Ils reposent sur une modélisation macroéconomique alimentée par les premières données disponibles de l'année écoulée. Il ne s'agit donc pas d'un compte définitif. Les estimations pourront faire l'objet d'une révision lorsque la totalité des données de l'année seront connues.